
 

Communiqué de la sec0on syndicale SNFOLC du lycée Jolliot Curie 

Aux collègues de Joliot-Curie : 

Compte-rendu de la journée du 25 mars et proposi<ons 

Nous é0ons aujourd'hui entre 25 et 30 collègues EN GREVE pour revendiquer : 
 - les heures nécessaires au main0en des heures de dédoublements en français, histoire et 

mathéma0ques dans toutes les classes de secondes ( 18 x 3= 54 h); 
- une heure dédoublée pour tout groupe de spécialité à plus de 24 en première et terminale; 
- les heures nécessaires pour dédoubler les heures de TP dans les 3 terminales de ST2S à 24; 
- les heures nécessaires à l'ouverture de 18 secondes aux effec0fs similaires, avec dédoublements, 

et non l'ouverture de 16 secondes à 35 et de 2 demi-classes; nous demandons que le même principe soit 
appliqué pour les niveaux premières générales et terminales générales. 

 ....premières revendica0ons non exhaus0ves mais les plus urgentes, recensées dans la pé00on 
(soutenue par les sec0ons CGT, SUD, FO, SNES), signée par 84 collègues. 

 17 collègues ont covoituré au rectorat pour défendre ces revendica0ons et pour qu'une 
déléga0on y soit reçue EN PRESENTIEL.  Un courrier (CGT, FO, SUD) a été envoyé en ce sens, par 
l'intermédiaire du Chef d'Etablissement, vers 10h, et une copie du courrier remise à un représentant du 
rectorat à l'entrée. Entre 100 et 150 collègues étaient rassemblés devant le rectorat, pour une dizaine 
d'établissements (dont Diderot à Marseille, Vauvenargues ou Zola à Aix…) Le CTA (Comité technique 
Académique), présidé par le recteur, se tenait au même moment, en visio. 

 Le recteur, dans un premier temps, sur interven0on du représentant FO au CTA, donne son 
accord : "Nous n'avons pas l'habitude de laisser les collègues à la porte. » Puis, un peu plus tard, un 
représentant de l'administra0on revient à la grille, et annonce aux collègues de Joliot que c'est 
finalement une déléga0on de 4 personnes représentant tous les établissements présents qui sera reçue. 

Nous demandons aux 4 membres de la déléga0on d'exiger que toutes les déléga0ons des 
établissements qui le demandent soient reçues dans la journée, et notamment celle de Joliot. Notre 
collègue de SUD fait par0e de la déléga0on intersyndicale : elle y  intervient pour son syndicat et pour le 
lycée : les 84 signatures sont remises en main propre au recteur, et notre collègue réitère notre demande 
d'audience. 

Lors de ceje entrevue, reçue, selon les mots du recteur, « par le cockpit du rectorat » (le recteur 
lui-même, M.Beignier, M.Lazzerini, secrétaire général adjoint, et M. Delon, chef de division des structures 
et des moyens), l'administra0on prétexte du covid pour ne pas recevoir les déléga0ons en présen0el. Ils 
s'engagent à recevoir tous les établissements qui le demandent en visio, plus d'une centaine pour le 
moment. "Donner des heures, s'engager sur des postes lors des audiences, cela ne se fait plus ; il faut 
ajendre les ajustements du mois de juin". "Nous sommes à votre écoute, nous connaissons les 
difficultés, nous avons dit au ministère qu'il y avait une forte hausse démographique et que nous ne 
recevions pas les moyens pour y faire face". 

 Premières proposi0ons…… 
→Compte-rendu aux parents d'élèves / élèves dans la perspec0ve d'ac0ons communes ; 
→Prise de contact avec la presse; 
→Compte-rendu de notre mobilisa0on aux établissements de notre secteur dans la perspec0ve 

d'ac0ons communes 
Heure d'informa<on intersyndicale première semaine d’Avril afin de décider de nouvelles 

ac<ons pour obtenir les heures dont nous avons besoin !


